

## EN AVANT MAUREPAS

### **Bilan de mandat : que de désillusion !**

Nous entrons maintenant dans la période préélectorale. Nos expressions devront suivre des règles spéciales pour éviter que les groupes représentés au conseil municipal soient avantagés. Nous remarquons que ces règles sont plus ou moins bien respectées et que les tribunaux laissent faire.

Que dire de ce mandat ?

Suite à l'élection de 2020, nos chefs de file "babyboomers" avaient décidé de laisser la place aux générations suivantes, espérant que nous formerions un groupe prêt pour la suite. Mais, un de nos collègues a choisi de faire bande à part. Et l'autre de partir suite à des quolibets indécentes à son endroit. Nous nous sommes retrouvés à deux membres issus de la société civile pour nous former à la vie municipale.

Nous espérions participer à des groupes de travail sur les projets de la mairie. Être associés à des réflexions sur la sécurité, l'enfance, la jeunesse, la vieillesse. RIEN.

Les questions que nous pouvions poser recevaient comme réponses soit des quolibets soit..rien. En un mot, nous avons été méprisés dès le début. Donc inutile de perdre son temps dans une assemblée qui n'est qu'une chambre d'enregistrement. Les débats s'il y en a restent entre soi dans le bureau du maire.

Nous avons donc boycotté ce semblant d'assemblée. Le maire préférant nous éviter en usant de la presse ou du bulletin municipal dont il n'a jamais respecté le règlement intérieur disons-le au passage.

Nous attendons mieux de l'équipe qui sera élue en 2026.

Avec nous pour une vie meilleure.

Edite PIRES – Yann LAMOTHE

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)